



Stage d'intégration 6A-6B-6C : 1ère journée à Oléron

publié le 03/10/2022 - mis à jour le 04/10/2022

Météo magnifique pour cette première journée !!!

Nous sommes arrivés au centre sportif de Boyardville vers 12h00.

Après avoir avalé le repas, les élèves ont enfilé leurs combinaisons et leurs gilets de sauvetage pour partir à l'assaut des vagues à bord de leurs catamarans.

Les élèves ont pu également profiter de la plage et des paysages en fin d'après-midi en jouant au sandball (handball sur sable) et au beach soccer (football sur sable).

Vers 19h00 : recharge des batteries pour tous, petits et grands, au self.

RV demain pour de nouvelles aventures.

PS : journée tellement renversante que les photos en sont retournées ...

Portfolio

